

EN EQUIPO: MANOLO JIMÉNEZ

Invertirá Coahuila 1500 mdp en obras



Nación

'Esconde' Sedena 262 mdp cada día

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) está canalizando decenas de miles de millones de pesos a uno de sus fideicomisos, al tiempo que gasta ese dinero en total opacidad.



Reivindicará Manolo la crisis en la región

Busca mejorar la calidad de vida de las familias que se vieron afectadas por el cierre de Ahmsa

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El Gobernador Manolo Jiménez Salinas trabajará para reivindicar la situación económica en las regiones Centro y Carbonífera y mejorar la calidad de vida de las familias que se vieron afectadas por el tema de AHMSA.

Este lunes se dio el arranque del programa de inversión de mil 500 millones de pesos para el estado, en donde el mandatario estatal refrendó su compromiso para lograr el desarrollo de cada una de las regiones.

Con estos programas se trabaja para atender las necesidades de cada municipio y mejorar la calidad de vida de los coahuilenses, destacando el trabajo que se realiza entre el estado con los alcaldes.

Reconoció que a pesar del trabajo que se realiza, siempre hay áreas de oportunidad, como el caso de Monclova, que se vio afectado por el tema de Altos

Arranca el Gobernador programa de obras sociales a Pasos de Gigante

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAHUILA.- Desde Monclova, el gobernador Manolo Jiménez Salinas, junto a las alcaldesas y alcaldes de la entidad, detonó el programa Obras Sociales a Pasos de Gigante, en el que se invertirán más de mil 500 millones de pesos en acciones para los 38 municipios.

"En Monclova junto con las alcaldesas y los alcaldes de Coahuila, así como con nuestro equipo Mejora,



El Gobernador Manolo Jiménez en Monclova junto a alcaldesas y alcaldes detonó el programa Obras Sociales a Pasos de Gigante.

arrancamos el gran Programa de Obras Sociales a Pasos de Gigante 2025.

En equipo invertiremos mil 500 millones de pesos

en todas las regiones para seguir llevando desarrollo parejo a cada rincón de nuestro estado. Muchas gracias a todos por su gran apoyo.

Vamos a darle con todo para que todo Coahuila siga avanzando", destacó el gobernador.

LOCAL / PÁG. 7



Exhorta Jericó se agilice exportación de ganado

El Diputado Federal argumentó hay una total falta de interés del gobierno de Morena

STAFF / LA VOZ

Saltillo, Coahuila; 12 de mayo de 2025.- Ante el cierre de la frontera para la exportación de ganado bovino de México a Esta-

dos Unidos, el Diputado Federal, Jericó Abramo Maso, exhortó al Gobierno Federal a enfocar los trabajos para solventar y dar solución a este tema, el cual se basa en la detección y eliminación del llamado gusano barrenador.

LOCAL / PÁG. 2

Reporta profesora enfermedad y se va a Europa

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Padres de familia de la Escuela Primaria Nicolás Bravo, en Monclova, denunciaron que una docente del sexto grado se ausentó de sus labores argumentando una incapacidad médica, mientras en realidad se encuentra de viaje por

La situación ha generado molestia entre los padres, quienes cuestionan el uso de una incapacidad médica para ausentarse del trabajo

Europa.

La maestra, responsable del grupo de sexto año, no ha asistido a clases en días recientes. Sin embargo, según testimonios de madres de familia, la propia docente habría comentado a sus alumnos que se encontraba de viaje en España. Además, en redes sociales ha publicado fotografías que confir-

Mexicanos en el Camino de Santiago · Unirte
Hola grupo!! Hago el camino en mayo. Tendrán tips de hospedaje barato a medio y de transporte. Inicio en Sarria con llegada a Madrid desde Monterrey

O si alguien quiere mandarme inbox para poder conversar y aclararme dudas. Gracias!!!

Mochileros Del Mundo · Unirte
Hola! Podrían apoyarme orientándome con aerolíneas de bajo costo seguras y que no hagan escala para un vuelo de Lisboa a Roma?



quienes cuestionan el uso de una incapacidad médica para ausentarse del trabajo y, al mismo tiempo, vacacionar fuera del país. LOCAL / PÁG. 2

